

Villefontaine. La CCI et Egee main dans la main en faveur des entreprises et des jeunes

Ce mardi 19 septembre en début d'après-midi, Chantal Gestas, présidente d'Egee Rhône-Alpes, et Christophe Carron, président de la CCI, ont signé une convention de renouvellement du partenariat qui unit les deux entités.

La Chambre de commerce et d'industrie Nord-Isère et l'association Entente entre les générations pour l'économie et l'emploi Rhône-Alpes (Egee) sont liées depuis quinze ans en faveur des chefs d'entreprise, des porteurs de projets et des étudiants d'oCCIgène, le centre de formation de la CCI. Ensemble, ils s'attachent à mettre en place des dispositifs en faveur des entreprises afin de les accompagner dans leur création et développement ou faire face à des périodes de conjoncture difficile. Les membres bénévoles de l'association Egee et la CCI collaborent pour le développement des entreprises. Pour Jean-Louis Sandret, délégué Egee Nord-Isère, « il est indispensable de proposer aux créateurs d'entreprise, comme aux chefs d'entreprise confirmés, un accompagnement professionnel afin qu'ils pérennisent leur activité ». Le public jeunes est la seconde cible de ce partenariat avec l'apport d'un soutien aux étudiants de la formation d'oCCIgène et des jeunes reçus dans le cadre des mercredis de l'apprentissage. Les conseillers d'Egee s'engagent auprès des étudiants, afin de les préparer le mieux possible à leur future vie professionnelle. Pour le président Christophe Carron : « Cela permet de poursuivre les actions mises en place parce que la situation le demande grâce à l'investissement de cadres de grandes entreprises aujourd'hui retraités. »

